# 鶴が丘小学校Blog 2 0 2 1 ~

ようこそ鶴が丘小ブログへ

Search

# 5年生 理科「ふりこのきまり」

2024.01.10 Wednesday 17:29 | posted by 鶴が丘小学校ブログ 2 0 2 1 ~

1月10日(水)、5年生が理科の学習で、ふりこにきまりについて学んでいます。今日は最初の授業だったので、振り子になりきってブランコに乗りました。教室に戻った後に、撮影した動画を見ながら、揺れで気が付いたことや疑問を伝え合いました。











5年|-|-

# 冬休み明け朝会

2024.01.09 Tuesday 09:52 | posted by 鶴が丘小学校ブログ 2 0 2 1 ~

1月9日(火)、17日間の冬休みが終わり、学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。冬休み中は御家族との時間を大切にして、和やかに過ごすことができたのではないかと思います。

校長先生からは、新年の目標を持つことの大切さと、気持ちも新たに2学期後半をスタートさせることができました。

今年も、子供たち一人一人の笑顔と健やかな成長のために、職員一同、指導と支援に努めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。





職員室 | - | -

#### 冬休み前朝会

2023.12.22 Friday 10:58 | posted by 鶴が丘小学校ブログ 2 0 2 1 ~

12月22日(金)、冬休み前朝会を行いました。

校長先生からは、17日間の休みで命を大切にして、家族との時間を大事にすることのお話がありました。また、生徒指導の二上先生からは、火事やお金の管理などを気を付けて、元気に過ごして欲しいとお話しがありました。

今年も残すところ、あとわずかの日数となりました。子供たちは、明るく元 気に過ごすことができました。保護者や地域の皆様のお力添えに、感謝申し上 げます。

本日、各クラスで、冬休みの過ごし方について指導しました。冬休みの生活 について御家庭でもじっくりとお話しいただき、健康で安全な冬休みが過ごせ るよう、お声掛けをお願いいたします。

1月9日(火)に元気に登校してくる子供たちに会えるのを楽しみにしています。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。











職員室 | - | -

# 6年生 スチューデントシティ

2023.12.21 Thursday 14:56 | posted by 鶴が丘小学校ブログ 2 0 2 1  $\sim$ 

12月21日 (木)、6年生が仙台アエルで、スチューデントシティに行ってきました。













6年|-|-

### 授業づくり訪問②

2023.12.20 Wednesday 15:55 | posted by 鶴が丘小学校ブログ 2 0 2 1  $\sim$ 

12月20日(水)、教育センター指導主事の土生先生をお招きし、2回目の授業づくり訪問が行われました。4年生が道徳の授業を行い、「感謝」の気持ちについて考えました。





職員室 | - | -

# 3年 学年行事

2023.12.19 Tuesday 16:33 | posted by 鶴が丘小学校ブログ2021~

12月19日(火)

PTAの学年行事を開催しました。親子でキンボールを行い、大変盛り上が

りました。準備していただいた学年委員さん、お越しいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。















3年|-|-

# 2年生 キャンドル作り

2023.12.19 Tuesday 10:38 | posted by 鶴が丘小学校ブログ2021~

12月19日(火)2年生の学年PTA行事が行われました。はじめにお家の方と一緒にキャンドル作りをしました。紙コップにいろいろな形をしたロウソクを入れるときには、「どの形をいれようかな。」「キャンドル作るの楽しい!」という声がたくさん聞かれました。その後にビンゴをしました。お家の人、子供たちもとても喜んでいました。企画していただきましたPTA学年委員の皆様、参加していただいた保護者の皆様ありがとうございました。











2年 | - | -

### 5年生 楽天イーグルス「未来塾」

2023.12.18 Monday 15:25 | posted by 鶴が丘小学校ブログ 2 0 2 1 ~

12月19日 楽天野球団から岩﨑達郎アカデミーコーチをゲストに迎え、「楽天イーグルス 未来塾」を実施しました。6年間毎日行ったキャッチボールや中学校での全国制覇、高校時代の挫折の話など、様々な貴重なお話を聞くことができました。「挨拶」が一番大切だという話を聞き、今日からでも実践していこうと、子供たちの気持ちにも変化があったようでした。

将来の夢や目標を考える良いきっかけとなりました。子供たちもとても楽しむことができた時間になりました。













# 第3回学校運営協議会を行いました。

2023.12.15 Friday 17:27 | posted by 鶴が丘小学校プログ 2 0 2 1  $\sim$ 

12月15日(金)、学校運営協議会が行われ、4名の運営委員さんに御来校いただきました。

前半は、5年生の授業に参加していただきました。委員の皆様にも発言していただくことで、地域の方々の視点も加わり、とても活発な話し合い活動になりました。









後半では、ロイロノートで話題を共有しながら、職員と一緒に膝をつき合わせて、活発な意見交換が行われました。本日の話し合いを基に、来年度計画に着手していきます。









職員室 | - | -

### 6年 租税教室

2023.12.15 Friday 08:13 | posted by 鶴が丘小学校ブログ 2 0 2 1  $\sim$ 

12月15日(金)、租税教室を行いました。仙台北県税事務所の方を講師としてお招きし、税の大切さについて学びました。











6年|-|-

<< 10/130 >>

### Calendar

<< April 2024 >>						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13